



León, 22 de marzo de 2017

## **El PSOE no rechaza la peatonalización de Ordoño pero sí el despilfarro en la obra**

- **Diez destaca que el PP nunca ha facilitado el proyecto al Grupo Socialista y acusa al alcalde de mentir sobre la falta de apoyos**
- **El portavoz socialista recalca que Silván ha visto fracasar sus proyectos por la soberbia ante la oposición**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León no rechaza la peatonalización de Ordoño sino el despilfarro en la obra y las mentiras del Partido Popular sobre la información y el consenso en torno al corte de la avenida al tráfico rodado.

El portavoz del Grupo Socialista, José Antonio Diez, defendió la peatonalización de la avenida y la ubicación de un espacio especial para las bicicletas pero rechazó, como ya indicara hace casi un año, que esta adaptación se realice mediante la inversión de casi 800.000 euros. "En mayo del pasado año ya anunciamos nuestra propuesta para cerrar al tráfico rodado la avenida y permitir su recuperación para los peatones y las bicicletas, apuntando que este corte debería realizarse mediante la instalación de señales o bolardos pero nunca realizando una obra costosísima para la ciudad que tiene prioridades en urbanización en otras áreas de la ciudad que está aún sin aceras", explicó Diez.



El representante del PSOE recordó que siempre han defendido esta peatonalización y explicó que así está, incluso, recogido en el Plan de Movilidad Urbana Sostenible de 2008 que debería ser el eje rector de las políticas de urbanización y movilidad en León.

Diez critica, por ello, duramente las mentiras y la hipocresía del alcalde Antonio Silván en la gestión de este proyecto y destaca que el fracaso de esta propuesta es únicamente responsabilidad del regidor. "Es rotundamente falso que los grupos hayamos tenido a nuestra disposición el proyecto de peatonalización en algún momento. Toda la información de la que disponemos viene de la prensa pues el PP no ha cumplido con el trámite de llevar el proyecto (o los proyectos) a las comisiones informativas pertinentes. Además – agregó Diez- desconocemos igualmente el presupuesto de que se dispone pues existen versiones contradictorias sobre el mismo entre el presupuesto oficial, las declaraciones unos y otros miembros del PP o incluso las afirmaciones de Ciudadanos".

Diez precisó que todos los problemas de Silván con sus grandes proyectos vienen, precisamente, de su soberbia y su confianza en un grupo veleta total en sus decisiones como es Ciudadanos. "Silván ha visto como caían sus grandes proyectos de legislatura por ningunear al grupo mayoritario de la oposición y confiar en unos socios que anteponen sus propios intereses a los de León. Así les va como les va a ambos", recalcó Diez.